



Benefiz-Matinée im «Güggel»



Maria Kontroni, Sekretärin SOS-Unterstützungszentrum Heraklion, ELPIDA-Vereinspräsidentin Eva Küry und Eva Charitou (von links nach rechts), Sozialarbeiterin und Hauptverantwortliche SOS-Unterstützungszentrum Heraklion auf Kreta. Fotos: zVG

An diesem Samstag, 8. September, organisiert der Verein «ELPIDA» wiederum sein jährliches Benefiz-Fest. Heuer wird es eine spezielle Matinée im reformierten Kirchgemeindhaus «Güggel» in Therwil sein. Der Anlass beginnt um 10 Uhr und dauert bis gut 14 Uhr.

Seit 2014 unterstützt ELPIDA die SOS-Kinderdörfer in Griechenland (BiBo berichtet regelmässig; so auch in der letzten Ausgabe). Leider hat sich die wirtschaftliche Situation in Griechenland nicht verbessert und die Spenden aus dem «BiBo-Land» werden nach wie vor dringend benötigt. Dank riesiger Unterstüt-

zung der Kinderkleiderbörsen aus der Region konnten die Verantwortlichen um Vereinspräsidentin Eva Küry (Oberwil) gegen vier Tonnen an Material (primär Kleider) versenden. Diese werden akribisch nach Grössen sortiert und genau nach Bedarf an die verschiedenen SOS-Unterstützungszentren in ganz Griechenland verteilt. Oft weilt auch Frau Küry persönlich vor Ort.

Nebst einer köstlichen Kulinarik wird es auch musikalische Unterhaltung geben. Es spielen die Plausch-Brüeder aus Hofstetten und die «ChickPeace and the Rooster» – für gute Stimmung ist also garantiert. Und BiBo verrät, dass es di-

verse Getränke, Grilladen, Kaffee und Kuchen sowie eine Cüplibar geben wird. Daneben hat es aber auch einen Verkaufsstand mit griechischen Produkten und es findet ein Plauschturnier in Tavli, dem griechischen Backgammon, statt.

Kurzum: Therwil und das Leimental zeigen sich mit den Schwächeren (man darf ruhig Armen sagen) solidarisch und gehen an ein Fest, das griechische Lebensfreude, und zugleich Besserung und Hoffnung für die Zukunft, ausdrückt.

Georges Küng

Weitere Informationen:
www.elpida-helvetia.ch